

## BEYOND BEYOND

## JOHAN UND DER FEDERKÖNIG

## Esben Toft Jacobsen



Geboren 1977 in Gentofte, Dänemark. Arbeitete als Animator und Illustrator für Computerspiele, bevor er ein Studium an der Danmarks Designskole begann. 2002 wechselte er auf die Danske Filmskole. 2007 mit DRENGEN I KUFFERTEN im Kurzfilmprogramm der Sektion Generation vertreten. 2008 zusammen mit dem Komponisten Nicklas Schmidt Berlinale-Talents-Teilnehmer. 2011 mit DEN KÆMPESTORE BJØRN Gast der Berlinale Generation.

Born in Gentofte, Denmark, in 1977, he began his career as an animator and illustrator for computer games before studying at the Danish School of Design. In 2002 he transferred to the National Film School of Denmark. His film DRENGEN I KUFFERTEN screened in the Generation's short film programme in 2007 and he and the film's composer Nicklas Schmidt both participated in Berlinale Talents in 2008. DEN KÆMPESTORE BJØRN (THE GREAT BEAR) screened in the Berlinale Generation section in 2011.

**Filmografie** Animationsfilme: **2006** Having a Brother; Kurzfilm **2008** Kiwi & Strit; Kurzfilm **2011** The Great Bear **2014** Beyond Beyond

Der kleine Hasenjunge Johan wünscht sich seine Mutter zurück. Jeden Tag schickt er ihr sehnsüchtige Briefe mit der Flaschenpost. Er lebt mit seinem Vater auf einem Kutter auf hoher See, denn nur dort glaubt der Vater vor dem mächtigen Federkönig sicher zu sein, der die Mutter eines Nachts zu sich geholt hat. Als der Vater einmal von Bord muss, erfährt Johan durch einen Funknotruf, dass der Federkönig in der Nähe sein Unwesen treiben soll. Ohne zu zögern nimmt Johan Kurs auf das unbekannte Ziel, in der Hoffnung, so zu seiner Mutter zu gelangen. Die turbulente Reise bringt den so naiven wie unerschrockenen Hasen in das fantastische Reich des Federkönigs. Hier gelten andere Gesetze, die auch der Herrscher selbst nicht bestimmt.

Mit großem Erfindungsreichtum verbindet Esben Toft Jacobsen in seinem aufwändig animierten Film Tierfabeln und Mythen um das Reich der Toten. Der Filmemacher war bereits 2007 und 2011 mit seinen Animationsfilmen HAVING A BROTHER und THE GREAT BEAR in der Sektion Generation zu Gast. Nun kehrt er mit einem in animierten 3-D-Familienabenteuer zurück, das tiefgründig von Liebe und Verlust zu erzählen vermag.



Johan, a little hare, wants his mother back. Every day he sends her wistful messages in a bottle. He lives with his father on a cutter on the high seas which his dad believes is the only place they are safe from the powerful Feather King who one night stole away Johan's mother. One day his father has to leave the boat. While he's away, Johan receives an emergency call on the radio: the Feather King is around and up to no good. Without missing a beat, Johan heads for the unknown destination hoping that he might find his mother there. His turbulent journey leads this naïve yet intrepid hare into the fantastical realm of the Feather King where other laws hold sway – laws that even its ruler cannot determine.

Esben Toft Jacobsen's elaborate animation is a highly inventive blend of animal fables and the myths surrounding the realm of the dead. Following the screening of his animations HAVING A BROTHER (2007) and THE GREAT BEAR (2011) in the Generation section, the filmmaker returns to the Berlinale with this 3D family adventure which tells a profound tale of love and loss.

**Schweden/Dänemark 2014**

78 Min. · DCP, 1:2.39 · 3D · Farbe · Animationsfilm

Regie **Esben Toft Jacobsen**

Buch **Jannik Tai Mosholt, Esben Toft Jacobsen**

Schnitt **Elin Prøjts**

Musik **Nicklas Schmidt**

Sound Design **Niklas Skarp**

Ton **Niklas Skarp**

Production Design **Jonas Springborg**

Regieassistent **Jimmy Johansson**

Produktionsleitung **Rodrigo Cáceres Villalobos**

Produzent **Petter Lindblad**

Ausführende Produzentin **Sarita Christensen**

Co-Produzenten **Sarita Christensen,**

**Jessica Ask, René Sørensen**

Co-Produktion **Copenhagen Bombay Rights**

**1 Aps**, Kopenhagen; **Film i Väst**, Trollhättan;

**Noble Entertainment**, Stockholm

**Stimmen**

**Edvin Ryding** (Johan)

**Tuva Novotny** (Johans Mutter)

**Gustaf Hammarsten** (Johans Vater)

**Lennart Jähkel** (The Feather King)

**Leif André** (Bill)

**Sissela Kyle** (Der Kapitän)

**Produktion**

CB Sverige

Stockholm, Schweden

+46 733 321600

info@copenhagenbombay.com

**Weltvertrieb**

Copenhagen Bombay Sales ApS

Kopenhagen, Dänemark

+45 7242 0800

info@copenhagenbombay.com